

Presidente de Cuba felicita victoria de Roosevelt Skerrit en las elecciones de Dominica



La Habana, 7 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a través de su cuenta en Twitter al primer ministro, Roosevelt Skerrit, ganador en las elecciones generales en Dominica.

En su mensaje Díaz-Canel escribió: nuestra felicitación, por su victoria en las elecciones. Continuaremos trabajando en el fortalecimiento de nuestras relaciones de amistad y cooperación con esta hermana nación del Caribe.

Después de conocerse los resultados preliminares de los comicios en Dominica, Skerrit llamó a los dirigentes de la oposición para que reflexionen sobre las acciones de días previos a las elecciones, en particular, los hechos de violencia y bloqueos de varias calles.

En relación con su agenda para los primeros cien días del nuevo mandato, comentó que prevé realizar audiencias con el fin de que los sectores de la población puedan aportar sus ideas para dirimir diferencias y hallar soluciones a las problemáticas que puedan existir. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba